



14 Pièces

680 m²

Réf. M1333

790 000 €

Salies-de-Bearn

Maison à vendre (64270)



**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Située entre Salies de Béarn et Orthez, la bâtisse d'environ 520 m² habitables a été construite en 1898 sur 3 étages et 170 m² supplémentaires restent à exploiter au rez de jardin. Beaucoup d'éléments d'origine ont été conservés : parquets, portes, perrons et cheminées. La plupart des pièces sont en bon état général grâce à une rénovation récente. Le manoir comprend de belles pièces de réception, 8 chambres, 4 salles de bains, un bureau, une cuisine équipée et une buanderie. Très belle entrée ouvrant sur une magnifique parc avec arbres centenaires : séquoias, platanes, cèdres, magnolias, ...

The building is situated between Salies de Béarn and Orthez and was constructed in 1898 with approximately 520m² of living space on 3 floors and 170 m² to exploit on the garden level. There are many original features including parquet floors, doors and fireplaces with most of the rooms in good condition thanks to a recent renovation. The main house includes 8 bedrooms and 4 bathrooms, reception rooms, a fully equipped kitchen , an office and à wash room. Stunning entrance to the park with century old trees ,(sequoias, magnolias, plane, palm and cedar). Récent swimming pool (12×4) and a tennis ...

BARNES CÔTE BASQUE

2 PLACE BELLEVUE - 64200 BIARRITZ

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

